



Quito, 05 de junio de 2023

## **Instituto de la Democracia presentó su gestión de labores 2022**

En cumplimiento a lo establecido en el artículo 95 de la Ley Orgánica de Participación Ciudadana, en Audiencia Pública de forma virtual, el Instituto de la Democracia (IDD), presentó su informe de labores del año 2022. La capacitación e investigación fueron los ejes principales que marcaron durante el periodo de gestión.

El objetivo general estuvo encaminado hacia el fortalecimiento de la Democracia mediante la generación de conocimientos en materia político electoral, junto a organizaciones sociales y políticas, la academia y ciudadanía en general.

Durante el 2022, se implementaron ocho proyectos: dos de formación y seis de capacitación:

- **Proyectos de Formación en Democracia:**

Escuela de Formación en Género y Liderazgo, Participación Política de las Mujeres; y la Escuela de Formación Democrática para Jóvenes y Adolescentes Líderes

- **Proyectos de Capacitación:**

Gobernanza, Democracia y Descentralización, Laboratorio de la Democracia, Promoción del Voto Facultativo "Mi Voto Cuenta", ABC de la Democracia, Fortalecimiento Institucional de la Función Electoral y Táctica y Estrategia para Actores Políticos.

Para las Elecciones Seccionales 2022 dos proyectos coadyuvaron al desarrollo de los comicios. Por un lado, la capacitación a organizaciones políticas y candidatos para la construcción y presentación de sus planes de trabajo; por el otro, la elaboración de estrategias de campaña durante esa fase electoral.

En investigación se publicaron varios artículos, entre ellos, la Revista Democracia, las Gacetas Electorales, publicaciones en revistas científicas, así como el libro, Democracia Comunitaria en el Estado plurinacional e intercultural ecuatoriano. Hay que destacar el reingreso de la Revista Democracias al índice LATINDEX.

Dentro de la gestión económica, el Instituto de la Democracia, a pesar de contar con un presupuesto austero y considerando la situación del país, ha cumplido con sus metas trazadas para el año 2022, llegando a cubrir varias localidades del territorio nacional, con sus diferentes servicios a la ciudadanía, organizaciones políticas y sociales.